



ABRIL

REFLEXIONES
Lasallistas
2023-2024

Secundaria y Preparatoria

Reflexiones Distritales 23–24

Abril 2024

SECUNDARIA Y PREPARATORIA



**ABR 08
LUNES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA: Incluir a
los diferentes**

HECHO

**Del Santo
Evangelio según
San Juan 20, 19–31**

Al anochecer del día de la resurrección, estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban los discípulos, por miedo a los judíos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: “La paz esté con ustedes”. Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Cuando los discípulos vieron al Señor, se llenaron de alegría.

De nuevo les dijo Jesús: “La paz esté con ustedes. Como el Padre me ha enviado, así también los envío yo”. Después de decir esto, sopló sobre ellos y les dijo: “Reciban el Espíritu Santo. A los que les perdonen los pecados, les quedarán perdonados; y a los que no se los perdonen, les quedarán sin perdonar”.

Tomás, uno de los Doce, a quien llamaban el Gemelo, no estaba con ellos cuando vino Jesús, y los otros discípulos le decían: “Hemos visto al Señor”. Pero él les contestó: “Si no veo en sus manos la señal de los clavos y si no meto mi dedo en los agujeros de los clavos y no meto mi mano en su costado, no creeré”.

Ocho días después, estaban reunidos los discípulos a puerta cerrada y Tomás estaba con ellos. Jesús se presentó de nuevo en medio de ellos y les dijo: “La paz esté con ustedes”. Luego le dijo a Tomás: “Aquí están mis manos, acerca tu dedo. Trae acá tu mano, métela en mi costado y no sigas dudando, sino cree”. Tomás le respondió: “¡Señor mío y Dios mío!”. Jesús añadió: «Tú crees porque me has visto; dichosos los que creen sin haber visto»

Otros muchos signos hizo Jesús en presencia de sus discípulos, pero no están escritos en este libro. Se escribieron éstos para que ustedes crean que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengan vida en su nombre.

Palabra del Señor.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



- En los momentos difíciles de tu vida, cuando tú tienes miedo, ¿a quién acudes?
- ¿Jesús es motivo de alegría para ti cuando te das cuenta de su presencia en tu vida?
- ¿Aceptas la paz que Jesús te ofrece? Es esa paz que el mundo no te va dar...

MÁXIMA



“Dichosos los que creen sin haber visto”

COMPROMISO



Durante este día, busca, acércate y comparte un poco de tu tiempo con alguien a quien hace mucho no ves.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



“Conocer a Jesús es una aventura que te lleva toda la vida, porque el amor de Jesús no tiene límites” (Papa Francisco).

¿De qué forma puedes descubrir el rostro de Cristo en la creación? ¿Te das cuenta que a través de ella Dios te ama?

**ABR 09
MARTES****VALOR:
Inclusión****TEMA DE LA
SEMANA: Incluir a
los diferentes****HECHO****Todos somos
diferentes**

Cuenta una historia que varios animales decidieron abrir una escuela en el bosque. Se reunieron y empezaron a elegir las disciplinas que serían impartidas durante el curso. El pájaro insistió en que la escuela tuviera un curso de vuelo. El pez, que la natación fuera también incluida en el currículo. La ardilla creía que la enseñanza de subir en perpendicular en los árboles era fundamental.

El conejo quería, de todas formas, que la carrera fuera también incluida en el programa de disciplinas de la escuela. Y así siguieron los demás animales, sin saber que cometían un gran error. Todas las sugerencias fueron consideradas y aprobadas. Era obligatorio que todos los animales practicasen todas las disciplinas.

Al día siguiente, empezaron a poner en práctica el programa de estudios. Al principio, el conejo salió magníficamente en la carrera; nadie corría con tanta velocidad como él. Sin embargo, las dificultades y los problemas empezaron cuando el conejo se puso a aprender a volar. Lo pusieron en una rama de un árbol, y le ordenaron que saltara y volara.

El conejo saltó desde arriba, y el golpe fue tan grande que se rompió las dos piernas. No aprendió a volar y, además, no pudo seguir corriendo como antes. Al pájaro, que volaba y volaba como nadie, le obligaron a excavar agujeros como a un topo, pero claro, no lo consiguió. Por el inmenso esfuerzo que tuvo que hacer, acabó rompiendo su pico y sus alas, quedando muchos días sin poder volar. Todo por intentar hacer lo mismo que un topo.

La misma situación fue vivida por un pez, una ardilla y un perro que no pudieron volar, saliendo todos heridos. Al final, la escuela tuvo que cerrar sus puertas. ¿Y saben por qué? Porque los animales llegaron a la conclusión de que todos somos diferentes. Cada uno tiene sus virtudes y también sus debilidades. Un gato jamás ladrará como un perro o nadará como un pez. No podemos obligar a que los demás sean, piensen y hagan algunas cosas como nosotros. Lo que vamos a conseguir con eso es que ellos sufran por no conseguir hacer algo de igual manera que nosotros y por no hacer lo que realmente les gusta.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO

¿Alguna vez intentaste agradar a los demás haciendo algo que no podías?
¿Qué actitudes podríamos asumir para que aquello que nos hace diferentes a los demás, en lugar de dividirnos, nos una fraternalmente?

MÁXIMA

“La riqueza del ser humano está en sus diferencias”

COMPROMISO

De ahora en adelante procura tratar a todos los que te rodean por igual.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Qué haces cuando notas que tu manera de vivir es diferente a la manera de los demás?
¿Procuras construir el mismo respeto para todos?



**ABR 10
MIÉRCOLES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA: Incluir a
los diferentes**

HECHO

Únicos e irrepetibles

Mostrar el siguiente video a los alumnos:
<https://youtu.be/U4IczVASMPo>



En este video se muestra que aquello que nos hace diferentes también nos hace únicos y especiales.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Somos capaces de buscar formas de acercarnos al otro que es diferente a mí?
¿Has sabido ser ese compañero que brinda ayuda al más necesitado?
¿Sabes aceptar la ayuda de los demás cuando eres tú quien la necesita?

MÁXIMA



Todos somos Hermanos.

COMPROMISO



Buscarás interactuar con los demás desde el respeto.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Qué aportes puedes realizar para construir una sociedad con más oportunidades para quienes más necesitan?



**ABR 11
JUEVES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA: Incluir
a los diferentes**

HECHO

**Una invitación de
Jesús**

Leer la siguiente cita bíblica, Lc 14, 12-14:

También dijo Jesús al que lo había invitado:

- *Cuando des una comida o una cena, no invites a tus amigos, ni a tus hermanos, ni a tus parientes, ni a tus vecinos ricos; no sea que ellos, a su vez, te inviten y así seas recompensado. Más bien, cuando des un banquete, invita a los pobres, a los lisiados, a los cojos y a los ciegos. Entonces serás dichoso pues, aunque ellos no tienen con qué recompensarte, serás recompensado en la resurrección de los justos.*

Jesús propone una vez más, un estilo diferente de vivir y de convivir con los demás, especialmente con aquéllos que nadie toma en cuenta.

Antes, como ahora, la propuesta sigue siendo la misma: incluirlos a todos.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Cuál es la enseñanza que Jesús nos quiere dar con esta cita bíblica?

¿Cómo incluyo a los que no son aceptados?

¿Qué te motiva a ayudar al otro?

MÁXIMA



Invita a los pobres, a los lisiados, a los cojos y a los ciegos.

COMPROMISO



Busca a una persona más necesitada que tú para ayudarla.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Creo de verdad que al cumplir este consejo de Jesús voy a ser feliz?

**ABR 12
VIERNES****VALOR:
Inclusión****TEMA DE LA
SEMANA: Incluir a
los diferentes****Hecho:****Un niño distinto**

En 1986 nació un bebé llamado José Andrés. Él creció en un ambiente de amor y ternura, lo cuidaban y le brindaban la mejor educación. Algunas veces sus ojos viajaban fuera de este mundo en donde él siempre imaginaba que todo era un juego. A los dos años fue diagnosticado con autismo. Aquel niño fue creciendo, era inteligente, respetuoso, cariñoso, considerado un elemento positivo de la clase. Sus padres pensaban que él no podría hacer una vida normal ni llena de éxitos y así pasaron los días y los meses. Al final del ciclo escolar, José Andrés sorprendió a sus padres al ser el mejor estudiante de su escuela. Así pasó por primaria, secundaria y universidad. Hoy, José Andrés es el mejor profesor de Educación Física con maestría y post-grado en una de las mejores facultades. Esta historia la contó a sus alumnos dando a conocer la importancia de la inclusión de los niños con distintas capacidades. Al finalizar la historia un estudiante le pregunta al docente: ¿qué será hoy en día de aquel chico con esa dificultad? A lo que José Andrés responde: “ese niño lo tienes frente a ti; soy yo. Yo jamás dejé de soñar”.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO

¿Tienes en tu entorno inmediato una persona con capacidades diferentes?
¿Qué acciones concretas llevas o podrías llevar a cabo para la práctica de la inclusión?

MÁXIMA*Yo jamás dejé de soñar***COMPROMISO**

Buscarás apoyar a algún compañero que se le dificulte el trabajo de clase.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Alguna vez has subestimado a alguna persona que sea diferente a ti en sus capacidades?

**ABR 15
LUNES****VALOR:
Inclusión****TEMA DE LA
SEMANA:
Interculturalidad****HECHO****Del Santo Evangelio
según San Lucas 24,
35-48**

Cuando los dos discípulos regresaron de Emaús y llegaron al sitio donde estaban reunidos los apóstoles, les contaron lo que les había pasado en el camino y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan.

Mientras hablaban de esas cosas, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: “La paz esté con ustedes”. Ellos, desconcertados y llenos de temor, creían ver un fantasma. Pero él les dijo: “No teman; soy yo. ¿Por qué se espantan? ¿Por qué surgen dudas en su interior? Miren mis manos y mis pies. Soy yo en persona. Tóquenme y convéncense: un fantasma no tiene ni carne ni huesos, como ven que tengo yo”.

Y les mostró las manos y los pies. Pero como ellos no acababan de creer de pura alegría y seguían atónitos, les dijo: «¿Tienen aquí algo de comer?». Le ofrecieron un trozo de pescado asado; él lo tomó y se puso a comer delante de ellos.

Después les dijo: “Lo que ha sucedido es aquello de que les hablaba yo, cuando aún estaba con ustedes: que tenía que cumplirse todo lo que estaba escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos”

Entonces les abrió el entendimiento para que comprendieran las escrituras y les dijo: “Está escrito que el Mesías tenía que padecer y había de resucitar de entre los muertos al tercer día, y que en su nombre se había de predicar a todas las naciones, comenzando por Jerusalén, la necesidad de volverse a Dios para el perdón de los pecados. Ustedes son testigos de esto”.

Palabra del Señor.**ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO**

¿Se nota en tu forma de ser que te has encontrado con Jesús?
¿Te has preguntado si existen evidencias de que Jesús realmente vivió en este mundo?

MÁXIMA*Ustedes son mis testigos.***COMPROMISO**

Dejaré mis ocupaciones por un momento para dedicar tiempo a mi oración personal.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿De qué manera contagias la alegría que te viene de Jesús a todos los que te rodean?

**ABR 16
MARTES****VALOR:
Inclusión****Tema:
Movimientos
sociales y cambios
en el mundo.****HECHO****“Una mirada a la
interculturalidad”**

Las relaciones interpersonales y los intercambios cada vez más frecuentes entre grupos de personas, que por razones de diferente índole conviven en espacios comunes, a menudo encuentran en la diversidad de sus expresiones culturales formas de vida que inciden en las percepciones que construyen sobre el mundo, enriqueciendo así su propio entorno y a la vez aportando a la construcción cultural en el entorno de los otros.

En este sentido, la interculturalidad debe basarse en el conocer al otro para entenderlo y para ello es necesario abrir espacios desde estas dos bases (conocer y entender), dejar de lado prejuicios y juicios de valor para pasar a la comprensión basada en la fraternidad y el respeto mutuo, tanto en el ámbito personal como en el comunitario, para converger en aquello que hace vivir la identidad lasallista.

Puede servir este video para complementar:



<https://youtu.be/qdXk6HK8Tvo?si=TSyuCilaX6BGTgJo>

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO

¿Cuándo has salido de vacaciones te has encontrado con personas de diferente cultura a la tuya?

¿Qué expresiones culturales has utilizado para compartirles tu fe?

MÁXIMA

Abre tu mente a otras formas de pensar.

COMPROMISO

Acércate a alguna persona para conocer su cultura y descubrir su forma de pensar.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Te has puesto a pensar de qué manera puedes contribuir a la riqueza cultural de los demás a través de tu propia cultura?

**ABR 17
MIÉRCOLES****VALOR:
Inclusión****Tema: Movimientos
sociales y cambios en
el mundo.****HECHO****Pentecostés**

Leer la siguiente cita bíblica Hechos 2, 1-11

“Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos en el mismo lugar. De pronto, vino del cielo un ruido, semejante a una fuerte ráfaga de viento que resonó en toda la casa donde se encontraban. Entonces vieron aparecer unas lenguas como de fuego, que descendieron por separado sobre cada uno de ellos. Todos quedaron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en distintas lenguas, según el Espíritu les permitía expresarse.

Había en Jerusalén judíos piadosos, venidos de todas las naciones del mundo. Al oírse este ruido, se congregó la multitud y se llenó de asombro, porque cada uno los oía hablar en su propia lengua. Con gran admiración y estupor decían: ¿Acaso estos hombres que hablan no son todos galileos? ¿Cómo es que cada uno de nosotros los oye en su propia lengua? Partos, medos y elamitas, los que habitamos en la Mesopotamia o en la misma Judea, en Capadocia, en el Ponto y en Asia Menor, en Frigia y Panfilia, en Egipto, en Libia que limita con Cirene, los peregrinos de Roma, judíos y prosélitos, cretenses y árabes, todos los oímos proclamar en nuestras lenguas las maravillas de Dios”.

Este relato bíblico narra el nacimiento de nuestra Iglesia en el día de pentecostés, así como invita a la unidad de todos los cristianos. En este punto se menciona el intercambio de culturas entre las personas reunidas aquel día; los apóstoles tuvieron la capacidad de hablar las diferentes lenguas de la multitud que los escuchaba. Todas las personas entendieron la Buena Nueva, cada una en su propia lengua y cultura.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO

Sabías que:

¿En los tiempos de Jesús ya se vivía la interculturalidad?

¿No tienes que renunciar a tu lengua y cultura para participar de la familia de los hijos de Dios?

MÁXIMA

Hablar en distintas lenguas.

COMPROMISO

Saldrás de tu zona de comodidad a compartir la vida con los demás desde tu propia cultura.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Crees que algún día podamos llegar a ser una sociedad donde se respete y acepte a todos por igual?



**ABR 18
JUEVES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA:
Interculturalidad**

HECHO

**Favoreciendo
la convivencia
intercultural**

Observa el siguiente video:
Diversidad Cultural-CORTOMETRAJE



ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Has aprendido costumbres, valores o tradiciones al convivir con personas de otras culturas?
¿Te parece difícil la sana convivencia con quien no es como tú?

MÁXIMA



El amor llega más naturalmente al corazón humano que su contrario.

COMPROMISO



Buscaré formas de promover el respeto entre mis compañeros.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**



¿De qué manera podríamos lograr valorar las diferencias de los demás para crear unión y no división?



**ABR 19
VIERNES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA:
Interculturalidad**

HECHO

**Todos somos
iguales**

Mostrar el siguiente video:

<https://www.youtube.com/watch?v=QOqI64SCTgA>



ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Si no nos parecemos, por qué a los ojos de Dios todos somos iguales?
¿Te dejas llevar por prejuicios para no aceptar a los demás?

MÁXIMA



No hay que apagar la luz del otro para poder brillar.

COMPROMISO



Le ayudaré a algún compañero que esté solo a convivir con los demás.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Eres consciente que tus acciones de hoy forjarán tu futuro?

**ABR 29
LUNES****VALOR:
Inclusión****TEMA DE LA
SEMANA: Un La
Salle para todos****HECHO****Del Santo
Evangelio según
San Juan 15, 1-8**

Madre Teresa de Calcuta

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: “Yo soy la verdadera vid y mi Padre es el viñador. Al sarmiento que no da fruto en mí, él lo arranca, y al que da fruto lo poda para que dé más fruto. Ustedes ya están purificados por las palabras que les he dicho. Permanezcan en mí y yo en ustedes. Como el sarmiento no puede dar fruto por sí mismo si no permanece en la vid, así tampoco ustedes si no permanecen en mí. Yo soy la vid, ustedes los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él, ese da fruto abundante, porque sin mí nada pueden hacer. Al que no permanece en mí se le echa fuera, como al sarmiento, y se seca; luego lo recogen, lo arrojan al fuego y arde. Si permanecen en mí y mis palabras permanecen en ustedes, pidan lo que quieran y se les concederá. La gloria de mi Padre consiste en que den mucho fruto y se manifiesten así como discípulos míos”.

Palabra del Señor.**ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO**

Cristo quiere que esté unido a Él, no sólo para que yo pueda seguir vivo, es decir en vida de gracia, sino también para que mi testimonio como cristiano sea verdadero y coherente; mi oración debe ser un querer llenarme de Dios para después poderlo transmitir.

- ¿Le dedico tiempo necesario a la oración para permanecer unido a Dios?
- ¿En mis acciones y forma de vida se nota mi unión con Jesús?

MÁXIMA*Permanezcan en mí.***COMPROMISO**

Buscarás unirte a Dios a lo largo de este día para que sea Él quien actúe a través de ti en cada uno de tus actos.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Qué acciones concretas llevas a cabo para transmitir la presencia de Dios a los demás?

**ABR 30
MARTES****VALOR:
Inclusión****TEMA DE LA
SEMANA: Un La
Salle para todos****HECHO****La mujer en
la misión
educativa
lasallista**

Actualmente, en nuestras comunidades, las mujeres de la familia lasallista se han convertido en parte fundamental de esta y de la misión en todo el mundo. Hoy en día su función es imprescindible en todos los ámbitos: la enseñanza, la administración y la investigación, además de constituir más de la mitad de los colaboradores lasallistas a nivel mundial.

Como en muchas otras esferas de la sociedad, la contribución de las mujeres ha aportado una gran riqueza y enormes posibilidades en la realización de la misión educativa.

Es importante que se haga una reflexión al interior de cada uno de nosotros con temas de equidad, inclusión e igualdad, con el fin de que los valores que tenemos como fraternidad y justicia se vean reflejados en cada uno de nosotros.

Puede ayudar este video con testimonios: [La importancia de Ser Mujer Lasallista](#).

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO

¿Qué trato crees que Jesús les daba a las mujeres en su época?
¿Qué mujeres han dejado huella en tu vida?

MÁXIMA

La mujer es imprescindible para la iglesia y el mundo, Papa Francisco.

COMPROMISO

Realizarás expresiones concretas de igualdad entre tus compañeros de colegio.

**TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA
POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL**

¿Cómo contribuyes a la construcción de una sociedad donde todos sean vistos por igual?



**ABR
01 MAYO
MIÉRCOLES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA: Un La
Salle para todos**

HECHO

**El Papa a los
jóvenes**

En la más reciente Jornada Mundial de la Juventud, el Papa Francisco nos dice:

“Somos comunidad de hermanos y hermanas de Jesús, hijos e hijas del mismo Padre. Amigos, quisiera ser claro con ustedes que son alérgicos a la falsedad y a las palabras vacías: en la Iglesia hay espacio para todos. Para todos. En la Iglesia ninguno sobra, ninguno está de más, hay espacio para todos. Así como somos. Todos. Y eso, Jesús lo dice claramente cuando manda a los apóstoles a llamar al banquete de ese señor que lo había preparado. Dice: vayan y traigan a todos, jóvenes y viejos, sanos y enfermos, justos y pecadores. Todos. Todos. Todos. En la Iglesia hay lugar para todos. Padre, pero hoy soy un desgraciado, soy una desgraciada, ¿hay lugar para mí? Hay lugar para todos. Todos juntos, cada uno en su lengua... cada uno en su lengua repita conmigo: todos, todos, todos. Y esa es la Iglesia, la madre de todos. Hay lugar para todos. El Señor no señala con el dedo, sino que abre sus brazos; nos muestra a Jesús en la cruz, que tanto abrió sus brazos para ser crucificado y morir por nosotros.

Este párrafo del discurso del Papa nos hace reflexionar que si en la iglesia caben todos ¿por qué no en LA SALLE? Jesús nunca cierra la puerta sino que nos invita a entrar. “Entra y ve. Jesús recibe, Jesús acoge”.

ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Cuántos de los valores lasallistas practicas cada día?
¿Cómo enseñas a quienes son nuevos a vivir al estilo La Salle?

MÁXIMA



Nuestra iglesia es universal: todos caben en ella.

COMPROMISO



Intentarás ser una persona disponible para escuchar a tus compañeros

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Has contemplado la posibilidad de hacer labor social en tu ciudad?



**ABR
02 MAYO
JUEVES**



**VALOR:
Inclusión**



**TEMA DE LA
SEMANA: Un La
Salle para todos**

HECHO

**El Instituto
Lasallista Hoy**

Veamos el siguiente video:

[ESP | #300LaSalle - El Instituto, presencia educativa transformadora en el mundo](#)



ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Cuáles son esos elementos que te dan identidad lasaliana?
¿Cómo alimentas tu espiritualidad lasaliana?

MÁXIMA



La Salle somos todos.

COMPROMISO



Procuraré que haya coherencia entre lo que vivo y lo que practico en La Salle.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Tus acciones reflejan tu compromiso con el carisma lasaliano?



**ABR
03 MAYO
VIERNES**



**VALOR:
Inclusión**



**Tema: Movimientos
sociales y cambios
en el mundo.**

HECHO

**Hermanos de
todos para
todos.**

Veamos el siguiente video:

Video <https://www.youtube.com/watch?v=SfQBhwXb8Y4>



ACOMPañAMIENTO REFLEXIVO



¿Sabías que...

Participamos en la misión lasallista cuando recordamos que la “Santa Presencia de Dios” abarca todo lo que decimos, hacemos y somos?

La espiritualidad lasallista se sustenta en la fe y la fraternidad?

MÁXIMA



Acordémonos de que estamos en la Santa Presencia de Dios.

COMPROMISO



Realizarás con mayor devoción las prácticas lasallistas.

TOMA DE CONCIENCIA ILUMINADA POR LA RESPONSABILIDAD SOCIAL



¿Tu forma de vida refleja el estilo de vida lasallista?



lasallemxnorte